



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

COMUNICADO-007-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **Gobierno Regional Cajamarca se suma al homenaje a mártires del agua en Celendín**

El Gobierno Regional Cajamarca expresa su solidaridad y se suma así a los actos de homenaje organizados por la Municipalidad Provincial de Celendín, que dirigida por el alcalde Jorge Urquía Sánchez, viene impulsando una serie de actividades conmemorativas en honor a los mártires del agua que en el año 2012, quienes perdieron la vida, un 03 de julio como hoy, en defensa del agua y el medioambiente.

Los caídos fueron Joselito Vásquez Jambo natural de Bambamarca provincia de Hualgayoc y Eleuterio García Rojas, César Medina Aguilar, José Faustino Silva Sánchez y José Antonio Sánchez Huamán naturales de la provincia de Celendín, ronderos que lucharon contra el megaproyecto minero Conga que con disparos de las fuerzas armadas apagaron sus voces el pasado 3 de julio en la provincia de Celendín y la provincia de Hualgayoc el 4 de julio del 2012.

El conflicto Conga inició a finales del año 2011 y, aún hoy, continúa latente. Como se recuerda fueron miles los cajamarquinos que se unieron para luchar contra el cuestionado proyecto, entre ellos destacó Gregorio Santos Guerrero, quien por entonces fuera Presidente Regional de Cajamarca.

El Gobierno Regional Cajamarca ratifica su respaldo a las organizaciones sociales y ciudadanos cajamarquinos que luchan por la defensa de los recursos naturales y en especial el agua y seguirá trabajando por un Nuevo Modelo de Desarrollo que permita que las actividades económicas generen riqueza de manera sostenible para nuestra región

***Cajamarca, 03 de julio de 2015***

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***